

SE COMENTA

Que en tremendo brete se metió el **Instituto Electoral del Estado de México** con aquel ligero retraso de casi una hora la madrugada del viernes, para dar luz verde al inicio de campañas con la aprobación del registro de los candidatos. Desde esas horas comenzaron a tundirle por varios flancos, ante un hecho inusitado que, aunque fuera muy brevemente, trastocó el calendario. Hubo reacciones de duro reproche por parte de varios actores políticos hacia el instituto.

Lo cierto es que, en justicia, tanto peca el que mata la vaca... porque el atorón se debió a inconsistencias en la documentación de algunos aspirantes, razón por la cual se prolongó de más el análisis y deliberación en el **Consejo General**. Sin embargo, la prueba de que esa fue la raíz del asunto está en que finalmente se dio luz verde, pero se les tuvo que otorgar una prórroga de otras 16 horas a los candidatos en cuestión para que arreglaran sus asuntitos.

Que el candidato emergente del **PT** a la presidencia municipal de Ecatepec, **Edward Espíndola Uribe**, aseguró que “las designaciones de candidaturas locales atentaron de manera grave” contra quienes trabajaban por un cargo desde hacía tiempo. Y en ese sentido no dudó en lanzar el anzuelo en pos de los damnificados peces gordos morenistas: “la diputada **Luzma Hernández**, José **Luis Gutiérrez Cureño**, **Esmeralda Vallejo...**” a quienes ofreció inclusión en el intento petista por llegar a la disputada alcaldía.

Sonó a extensión de los rencores de su padrino **Fernando Vilchis** quien, ya se sabe, no congenia con la abanderada del partido guinda. Será una de las elecciones municipales más observadas por su importancia y complejidad, pues ahí también juegan los factores eruvielistas.

Que hablando de los saltos de última hora, el ex aspirante a candidato independiente a la alcaldía de Cuautitlán Izcalli, **Dan Jiménez**, quien buscó su registro ante el **IEEM** y consiguió cuatro mil firmas, se quedó en el camino de esa intención, pero ayer dio a conocer que se adhirió a la campaña de la panista **Karla Fiesco**, que va en coalición. Hay que ir sacando cuentas, pues a lo largo del proceso seguramente se seguirán viendo reacomodos en muchos municipios de toda la entidad. —